
 放課後、職員室で数学の先生が、うな

っていました。どうしたのか聞いてみる

と「生徒から問題を出された」とのこと

でした。教科の先生でも簡単に解けない

難問を出題する生徒は相当の実力の持ち

主しなのでしょう。 

先生と生徒が対等に学び合う関係がと

てもいいなと感じました。 

保健委員会で毎月発行しているお便りです。11 月は、イン

フルエンザやノロウィルスなどの感染症がはやる時期というこ

とで、テーマ「感染症予防」です。休み時間や手洗い・うがい

をこまめにすることや咳エチケットに加えて、栄養バランスの

取れた食事をとることや睡眠時間をしっかりとることなども書

かれていました。1，2年生には新人戦、3年生には受検を控え

ている人がいます。お互いに体調管理に務め、万全の状態で大

家や入試に臨んで欲しいです。 

先日、飯綱町のりんご直売所に立

ち寄ると「シナノスイート」がたく

さん並んでいました。シャキシャキ

してとても甘くておいしかったで

す。本校でもいたるところにリンゴ

のポスターが掲示されています。3

年生が総合的な学習の時間で、飯綱

町の特産品「りんご」の PR に取り

組んでいるグループの手によるもの

です。 

また、情報発信グループが、この

飯綱中学校のホームページで、飯綱

町の魅力を紹介するページを開設す

ることを計画しているそうです。中

学生の作る飯綱町の紹介にご期待く

ださい。 


